



たま校通信 No. 8

石川支援学校たまかわ校

令和2年11月5日



今年度は、いつもと異なる状況での「学校祭 たまっ子まつり」となりました。参観人数や車の台数などに制限をかけご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで混乱なく実施することができました。

子どもたちの姿はいかがでしたでしょうか。提出いただきましたアンケートを今後活かしていきたいです。また、いただいた子どもたちへの応援メッセージは、校舎内に掲示します。



温かいご声援ありがとうございました。



他学年の活動を見ることができなくて残念です。小1から中3まで、発達段階や経験に応じた活動にどの子どもも緊張しながらも一生懸命取り組んでいました。



校外学習

【進路相談室】

参加希望のあった保護者対象に行っています。小学部1年生の保護者は、個別ではなく数名一緒に話をしながら進めました。いろいろな情報が得られ安心した、同じような悩みをもっていることが分かり話し合えてよかった、等の感想が寄せられています。



たまっ子まつり当日、昇降口に紺色の折りたたみ傘の忘れ物がありました。お心当たりの方は、お知らせください。



中1-3, 3-1 : 石川町



中2 : カルチャーパーク



小4 : 須賀川市役所、テッテ



ハロウィン



10/30は、1日早いたまかわ校ハロウィンでした。さてさて、このおぼけはだれでしょう？ 続いて、この下の写真は誰かな？ 「Trick or Treat!」と言ってお菓子をゲットしました。

「玉川村インドア花いっぱい応援事業」により毎週、菊、りんどう、つるうめもどき等の花が届けられ、玄関が華やかになっています。手作りかぼちゃのディスプレイもいただきました。地域とのつながりに感謝です。

